

## COMMUNIQUE :

**Je n'ai corrompu personne et personne ne m'a corrompu. J'ai juste été victime de racket sur mon salaire, d'extorsion d'argent sous pression et c'est différent de la corruption.**

Depuis la défaite du Syli Nationale contre l'Algérie qui était sans conteste la meilleure équipe de la CAN qui a fini par remporter la CAN 2019, je suis objet de beaucoup de diffamations, de mensonges et des bêtises sans commune mesure.

Je n'ai jamais, au grand jamais racketté qui que ce soit, ni un joueur, ni un membre de mon staff. Tout est faux et archi-faux. Personne n'a apporté la moindre preuve des allégations portées en mon contre jusqu'à ce jour. Mes avocats sous la houlette de maître Kris LUYCKX avocat spécialisé en droit du sport réagiront à toutes les diffamations au moment opportun.

Je n'ai jamais corrompu qui que ce soit, c'est faux et archi-faux. Personne n'a la moindre preuve de ce mensonge outrancier et de cette diffamation odieuse pour mon honneur.

Les seules preuves que j'ai apporté au comité d'éthique et qui sont les seules dont dispose cette commission, c'est simplement des preuves de racket et non de corruption, ni active, ni passive.

J'ai été Sali dans le monde entier sans la moindre preuve et uniquement sur la base des mensonges et allégations émises lors du point de presse au Caire et des racontars.

Durant les 15 mois, j'ai travaillé avec beaucoup de gens sérieux et respectueuses à la Féguifoot et en Guinée mais, j'ai subi des pressions d'une seule et même personne, j'ai été racketté par le 1<sup>er</sup> vice-président en me faisant croire que c'était avec la bénédiction et l'accord du président de la Fédération et j'ai cédé. C'est ce que j'ai écrit dans mon rapport et j'ai des preuves de tout ce que j'ai mis dans mon rapport.

Si vous n'avez aucune preuve de toutes les diffamations et mensonges colportés sur moi, j'exige des excuses publiques de ceux qui ont porté atteinte à mon honneur. Ces mensonges ont terni mon image et je ne resterai pas les bras croisés.

J'avais un contrat de travail à durée déterminée de 3 ans qui a été arrêté. J'ai pris bonne note de la fin de notre collaboration. Mon contrat n'était pas un contrat d'objectif.

Pour rappel, de la rupture de mon contrat selon la Féguifoot était justifié pour non atteinte d'objectif qui d'ailleurs n'existait nul part mais, en aucun moment on ne parle de corruption. Par ailleurs, dans mon rapport, j'ai souligné un fait de racket et non de corruption.

Le président Antonio SQUARE m'a demandé un rapport, j'ai donné mon rapport à la date du Vendredi 16 Juillet. Il m'a instruit l'ordre ne pas l'envoyer au ministre des sports qui me l'avait aussi demandé et j'ai informé le ministre de cela par SMS. Tout est clair dans mon rapport. Dans mon rapport, il n'y a jamais été question de corruption de la part de qui que ce soit.

Elles sont où les preuves de racket et de corruption ? Apportez vos preuves je vous apporterai toutes les preuves de ce que j'ai écrit dans mon rapport. J'ai aussi expliqué dans mon rapport les raisons de notre défaite contre l'Algérie.

Sportivement, Le 17 Août 2019

Paul PUT

